



『デポー所沢』建設だより

新型コロナに簡単に負けていたら、
デポーなんて作れない！
予定通りの集会はできなかったけれど、
建設活動はスタートしました。



3月1日に、新生酪農とオリーブオイルのヴィポンを招いて新所沢公民館で予定されていた「デポー所沢」建設スタート集会は、内容を大きく変更して行いました。延期という意見もありましたが、区切りとして建設のスタートを宣言して活動を始めたいという思いから、建設委員は集まりました。参加申し込みをしてくださったFCの仲間には、生産者は来ないこと、お友達へのデポー紹介カードは用意してあるので取りにきてくださると嬉しいことをお伝えしました。5人のFCの仲間が来てくださいました。ありがとうございました。

当面、イベントや組合員活動は自粛ですが、今できることを考え、準備しておこうと話し合いました。これからのことを考えたら、新型コロナに負けてはいられません。

◆デポーFCに登録してください。

登録していただくと、「FC通信」（ピンク色の用紙で印刷します。）をお届けします。

♥お友達紹介用紙を配布します。デポー組合員になってくれそうな友達を紹介してください。

お友達紹介用紙は、配達便でお届けします。

デポー組合員登録予約

68人 / 1000人

(2020/3/6 現在)